

WARTA

Safari Subuh Bhabinkamtimas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Silaturahmi dan Curahan Hati Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Oct 10, 2023 - 10:47



Safari Subuh Bhabinkamtimas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Silaturahmi dan Curahan Hati Masyarakat

Selasa pagi, tanggal 10 Oktober 2023, Masjid Nurrul Iman di Kp. Rancaoray, Ds. Kertaangsana, Kec. Nyalindung, Kab. Sukabumi menjadi saksi dari kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana. Kegiatan ini bukan sekadar rutinitas, melainkan sebuah kesempatan istimewa untuk menjalin silaturahmi dan mendengar curahan hati masyarakat.

Dalam momen yang sarat makna ini, Bripka Dede Irvana mengenalkan program

unggulan yang diusung oleh Bpk. Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program ini mencerminkan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Tujuannya tidak lain adalah untuk merangkul setiap suara, masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir dalam acara Safari Subuh tersebut.

Tak hanya menjadi ajang bincang-bincang santai, kegiatan ini juga menjadi wadah penting bagi masyarakat untuk berbagi perasaan dan pemikiran mereka kepada Bhabinkamtibmas. Dalam suasana yang penuh kebersamaan, masyarakat dapat dengan bebas menyampaikan permasalahan yang mereka hadapi dalam kehidupan sehari-hari.

Kehadiran Bripka Dede Irvana di Masjid Nurrul Iman menjadi bukti nyata dari komitmen Polsek Nyalindung, yang diwakili oleh Kapolsek AKP Joko Susanto Supono S.Kom, dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Dengan mendekati diri kepada masyarakat, mereka memastikan bahwa keamanan dan ketertiban tetap terjaga dengan baik.

Kegiatan Safari Subuh ini tidak hanya menandai kehadiran Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan, tetapi juga sebagai bentuk nyata bahwa mereka adalah sahabat dan mitra dalam kehidupan sehari-hari masyarakat. Dalam suasana yang penuh kedamaian, hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat terus terjalin kuat, menjadi fondasi yang kokoh untuk menciptakan Sukabumi yang lebih baik.